



# パワフル光速ストリーマ 納入事例

業務用空気清浄機  
パワフル光クリエール



## スーパーラッキー800様 (兵庫県宝塚市)

スーパーラッキー800様は地域密着型のパチンコ店です。常連のお客様も多く、いかに快適にいかにも楽しく過ごしていただくか、お客様とコミュニケーションをとりながら、常にサービス向上を図られています。



○●○●○●○●○●  
スーパーラッキー800  
店長 西村 拓也 様  
にお話をお伺いしました  
○●○●○●○●○●

## 月に1度のメンテナンスで24時間運転し続けることができ、今まで困っていたニオイと手入れの問題が解決しました

### ご採用の経緯

- 店舗の隣にある食品加工工場のニオイがひどく、店内にそのニオイが入り込み、お客様や従業員から「ニオイが気になる」との声が多数あがりました。
- 他社の空気清浄機を設置していましたが、毎日のメンテナンスが必要で従業員の負担になり困っていました。
- 空調メンテナンスでお世話になっているアサヒ冷暖さんに相談したところ、「パワフル光速ストリーマ」を提案いただき、以前の機器より対応面積も広く、何より『ダイキン』ブランドということで導入を決めました。



店内11箇所に設置

### ご採用後の感想

- 以前の空気清浄機は4時間毎に給水が必要で、24時間運転できなかったため、朝来るとニオイが店内にこもっていましたが、パワフル光速ストリーマは24時間運転し続けることができ、ニオイが気にならなくなりました。清掃に入っている従業員が気分が悪くなるほどのニオイがなくなり、お客様からも「ニオイが消えたね」とお声掛けいただき、効果を実感しています。
- パワフル光速ストリーマは設置スペースはとりませんが、縦長なのでお客様の目に止まり、設置していることをPRできます。こういった空気環境への取組は店のイメージアップに最適です。
- アサヒ冷暖さんが空調のメンテナンスと同時に月に1度フィルター清掃を下さるので、従業員の手間もなくなり、非常に助かっています。
- 当店でパワフル光速ストリーマの効果を実感したので、他の店舗への導入も勧めていきたいです。



空気清浄していることをPRしてイメージUPを図る

